

Le président du Venezuela propose un Grand Sommet National de Paix



Caracas, 27 février (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a proposé la réalisation d'un Grand Sommet National de Paix pour fixer un agenda d'actions conjointes dans la lutte contre la violence.

Lors d'une allocution depuis le Palais de Miraflores, où la Conférence Nationale de Paix a eu lieu, Nicolas Maduro a indiqué que la réunion regrouperait les secteurs politiques, économiques, sociaux et religieux du pays dans un dialogue où la tolérance et le respect règneraient .

Dans son discours, le chef de l'État a fait référence à d'autres thèmes tels que les acquis de l'économie nationale et il a mentionné un ensemble de mesures dirigées à garantir une amélioration dans le secteur , comme par exemple l'établissement d'une commission de la Vérité, qui écoute l'opinion du secteur des entreprises vénézuéliennes.

Par ailleurs, le Ministère Public a signalé l'arrestation de 55 personnes qui ont commis des délits graves lors des actes violents réalisés par l'opposition ces derniers jours.

Huit officiers du Service Bolivarien de l'Intelligence Nationale, deux de la Police Municipale de Chacao, dans l'État de Miranda et un agent de l'ordre de l'État de Mérida, figurent parmi les détenus, accusés de présumées violations des droits fondamentaux, entre autres délits.

Le Venezuela célèbre aujourd'hui le 25^e anniversaire du Caracazo, un événement qui a fait descendre le peuple dans les rues en réponse à un paquet de mesures néo-libérales imposées par le président de l'époque Carlos Andrés Pérez.

L'importance de ce fait sera évoquée dans une journée de réflexion. Le président défunt Hugo Chávez, l'avait qualifié d'étincelle qui a mis le feu au moteur de la Révolution Bolivarienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/15885-le-president-du-venezuela-propose-un-grand-sommet-national-de-paix>



Radio Habana Cuba